



Déclaration préalable de la FSU au CTSD

du vendredi 10 avril 2015

Vous avez réuni le CDEN mardi dernier. Le serveur du mouvement des personnels du 1er degré est ouvert depuis mercredi. Les courriers pour les écoles touchées par des mesures de carte sont parties ou en partance.

Que faisons-nous ici ?

Vous êtes revenus en CDEN sur des décisions que vous aviez prises en CTSD, comme par exemple la fermeture sur l'école maternelle Aragon à Belfort, ne retenant que les chiffres et faisant fi des critères sociaux que pourtant vous aviez dit prendre en compte.

A quoi sert ce CTSD ?

Comment interpréter le déroulé de ces dernières semaines et des dernières instances avec notamment votre refus de faire voter la grille départementale, votre réticence à reconvoquer un CTSD suite au vote unanime contre du dernier, la tenue d'un CDEN avant le CTSD de ce jour ?

Ce n'est pas notre conception ni de la consultation ni du dialogue social.